

Educación de Personas Adultas

MANIFIESTO PLATAFORMA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA DE PERSONAS ADULTAS DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Estimados compañeros:

ANPE-Madrid considera necesario aunar fuerzas para frenar el desmantelamiento de la Educación de Personas Adultas (EPA) que estamos viviendo desde hace ya demasiados años.

Es urgente potenciar y dinamizar la Educación para Adultos en la Comunidad de Madrid para satisfacer las necesidades educativas y de formación de la población adulta, en consonancia con las directrices de la Comunidad Europea, y para preservar los derechos de los ciudadanos a formar parte de nuestra sociedad como miembros activos, informados y críticos.

Para **ANPE-Madrid** es esencial que todos los miembros de esta Comunidad Educativa se unan para su defensa, por lo que os animamos a difundir el manifiesto, que os llegó a los centros hace unos días, entre todos los integrantes de vuestro centro y animarles a que se adhieran firmándolo.

Adjuntamos Manifiesto de la Plataforma por si, por alguna circunstancia, no lo habéis recibido. Una vez firmado, por favor enviarlo escaneado al correo electrónico de la **Plataforma por la Educación Pública de Personas Adultas de la Comunidad de Madrid (PEPA)**, de la que formamos parte.

plataforma.epa.publica.madrid@gmail.com.

Un saludo,

ANPE-Madrid, sindicato de profesores de la enseñanza pública

12 de junio de 2014